

no solamente son mejores las ilocadas sino que también ella se mantiene en mejor estado de salud.

He querido mencionar éste método, por ser el avicultor que lo recomienda uno de los más prácticos que yo he leído y aunque sé que para muchos es impracticable, quien pueda y quiera ensayar, bien hará en tomar nota.

Nunca resulta práctico poner a incubar una sola clueca y sólo debe hacerse cuando no haya otro remedio; es mejor poner dos y mucho mejor todavía tres a la vez y ello por varias razones.

Si a los seis días de incubación, al efectuar el miraje de los huevos, se vé que hay blancos, se retiran éstos, dando los fecundados a dos gallinas, con lo que quedará libre la tercera, a la que si se quiere se le pondrá con huevos frescos o se le curará para volverlo al gallinero.

También puede suceder, que a una de las cluecas le ocurría cualquier accidente o se insubordine abandonando el nido y si son varias, las compañeras en tre las que se reparten sus huevos, se encargarán de terminar la labor de la que quedó inutil.

Además, aunque una clueca no pueda incubar muchos huevos, siempre puede criar más polluelos, que huevos pudo cubrir y al nacer las polladas, se pueden distribuir entre dos cluecas, los que hayan nacido de tres y queda una libre, que se curará pronto y empezará a poner, con lo que se ganará el tiempo que hubiera necesitado en criar los pollitos.

Y con ésto sabemos, cómo hemos de hacer el nido y la manera de colocar las cluecas.

JUAN DE ZARAUZ.

Contra las modas indecentes

Enimburgo. — El Obispo auxiliar de la archidiócesis de San Andrés y Edimburgo ha publicado una vigorosa Pastoral condamnando las modas femeninas actuales, y su actitud ha despertado las iras del periódico zionista «The Jewish Guardian». Un colérico escritor llama á la Pastoral del Obispo «infundada calumnia», y pide al principal rabino y á la Junta de Diputados Judíos que refutén lo que él titula «mentira infame»; cortés manera de referirse á una declaración episcopal!

En su Pastoral el Obispo Graham decía: «La decencia en el vestir constituye una parte de la modestia que debe aparecer en el porte exterior de las personas. Las mujeres que se vislumen de una manera opuesta á la modestia católica están degradando á su sexo con tales estrictivios.

«La criminal afila de decoro en el vestir—continúa el Obispo—figura en la misma categoría que los bailes obscenos, y las películas y representaciones pornográficas. Se dice que hay agentes ateos, masones y judíos que se esfuerzan por propagar las modas indecorosas, á fin de lograr el derrumbamiento de la moral cristiana y del reinado de Cristo. Están las mujeres católicas satisfechas de cooperar á esta propaganda, cualquiera que sea su origen!»

Estar referencia del Obispo á los agentes judíos es, sin duda, lo que ha excitado la cólera de los israelitas, que todavía se hallan resentidos de la firme condenación de sus ambiciones políticas en Palestina, hecha por el Cardenal Bourne. Así la ira de Judá ha cambiado, por el momento, su blanco de Westminster á la diócesis de Edimburgo.

Un Obispo católico irlandés fué, de hecho, quien lanzó hace meses la acusación de que los masones judíos se hallaban interesados en promover el desenfreno en las modas, y hasta la facha nadie ha pretendido negar fundamento al cargo.

Centro Católico

En el salón de actos de este Centro, se celebrará hoy, a las cinco y media de la tarde, la segunda velada teatral de la temporada.

En el programa figura el estreno de un sainete, original de Ramos Martín, titulado, "La Redacción", y la comedia en dos actos de M. Pino, "González y González".

La representación de estas obras tiene el atractivo de que en ellas trabajarán diversos elementos del cuadro dramático que, por circunstancias diversas, no pudieron tomar parte en la velada anterior.

Suponemos que el lindo salón de actos se verá rebosante de público.

SOCIEDAD DE ESTUDIOS VASCOS

Reunión del Comité. Gestiones por la Universidad. La catalogación de obras de arte. Otros asuntos.

Se ha reunido en el Palacio de la Diputación de Guipúzcoa el Comité Ejecutivo de la Sociedad, bajo la presidencia del señor Urquijo y asistiendo los señores Zaragüeta, Orueta, Aguirre, Mújizca y Apraiz.

Además de otros asuntos en trámite se trató especialmente de los trabajos del Mapa del País Vasco, del viaje de estudio que por encargo de la Sociedad va á realizar en Dinamarca el señor Martínez de Ubago para examinar el desarrollo del cooperativismo en aquél país, de una fiesta vasca que se prepara en Eibar de acuerdo con el P. Donostia y fué aprobada la comunicación que va á dirigirse á los Parlamentarios y á las Diputaciones, recabando de aquellos que logren del Estado el reconocimiento de la necesidad de que se establezca una Universidad para las Provincias Vascongadas y Navarra.

Fué examinada con especial atención la labor que inmediatamente va á realizar la Sociedad en la obra ya emprendida de la catalogación de obras de arte vascas, para la que ha sido tan provechosa la conferencia dada en Bilbao por el señor Martínez, felicitándose también el Comité de que en el viaje realizado por dicho señor á instancias de la Sociedad, haya también estudiado por encargo expreso del Presidente de la Mancomunidad de Cataluña, el funcionamiento de los Museos Etnográficos de Bilbao y San Sebastián.

Se cambiaron impresiones acerca del próximo Congreso de Guernica y de la Misión á América, fué ultimada la contribución de la Sociedad para la erección del monumento de Maya y la edición de la obra «La Tombe Basque» que edita la Société des Sciences d'Bayona y se examinaron pruebas de la Revista y el Boletín de la Sociedad próximos á publicarse, recibiéndose para la primera numerosas suscripciones.

DEPORTES

EN ALTOCHA

Esta tarde volverán a verse frente a frente la Real Sociedad y el Ceté F. C.

El equipo francés se presentará completo, con lo que quedará la línea de medios reforzadísima, pues el centro lo ocupará Jourda, y el medio izquierdo Gibson, los dos mejores de equipo que por momentánea indisposición no pudieron jugar el viernes.

Si el tiempo acompaña y el estado del terreno lo permite, el partido de hoy será jugado como saben hacerlo los del Ceté que ya anteayer y a pesar de las malísimas condiciones del campo, dejaron entrever un juego científico y de gran efecto.

EN BILBAO

El Athletic, reforzado con valiosos elementos de otros clubs, volverá a contender con el Sparta de Praga.

FRANCO.

Frontera Moderna (Paseo de Alcalá)

Grandes partidos para hoy á las cuatro menos cuarto de la tarde.

PRIMER PARTIDO

Juricó es rigoyer, rojos, contra Abarrategui y Vega, azules, sacando Juricó del once y Abarrategui del Echaniz del once y Aduriz del diez y medio.

SEGUNDO PARTIDO

Echaniz y Alberdi, rojos, contra Aduriz y Salaverría, azules, sacando diez y medio.

PARA EL LUNES

Benavides y Salaverría, rojos, contra Echaniz y Alberdi, azules, sacando los delanteros del diez y medio.

Se jugará con ocho pelotas de 60 gramos, de la Viuda de Sainz.

Sindicato Católico de Obreros

CONVOCATORIA

La Sociedad de Obreros sindicalistas de Nuestra Señora del Coro, celebrará hoy domingo, 8 del corriente, jun-

ta general ordinaria, a las once de la mañana, en primera convocatoria, y caso de no reunirse número suficiente de socios, a las once y media en segunda, en la Casa Social Católica, Príncipe 144, primero, siendo el orden del día el siguiente:

Lectura del acta.

Lectura de la Memoria.

Aprobación de cuentas.

Renovación de la Junta.

Se recuerda a todos los socios la obligación que tienen de asistir a dicha Junta.—La Directiva.

Registro civil

NACIMIENTOS

Consuelo Ciria Rennero.

Emilio Pilarte Pérez.

Emilia García Leiva.

Concepción del Real Iturrealde y Panseler.

DEFUNCIONES

José Luis Muñoz Gimeno.

Leonor Ibarra Lapeña.

Ramón Gabán Zurutuza.

Magdalena Aramuburu Apellániz.

Joaquín María Miranda Golmavo.

Alcohol de quemar

EL LEON José Gros-S. Sebastián

Cosas de la calle

ACCIDENTE DE TRABAJO

Ayer por la tarde, hallándose trabajando un obrero en las obras que se realizan en el Banco Guipuzcoano, le cayó una piedra á un pie riéndole.

Fué curado en la Casa de Socorro.

DETENIDO

Ayer á la madrugada fué detenido un individuo que, al pretender pegar un betelazo á una mujer, rompió una luna.

Se le condujo al Gobierno civil donde quedó detenido.

DENUNCIADOS

Lo fueron ayer las personas siguientes:

Un cocherito de punto por dejar su coche abandonado y sin luz.

Una mujer y un individuo que se dedicaban á la venta en ambulancia sin estar provistos de la correspondiente licencia.

El conductor de un camión que penetró en la acera de la calle de Prim causando desperfectos.

Un individuo que se dedicaba á pedir limosna por los comercios.

CAPITAL

para industria metalúrgica, de positivos rendimientos y trabajo asegurado, lo necesita industrial católico.

Darán razón en esta Administración.

PESCADERIA

En la Pescadería se efectuaron ayer mañana las siguientes ventas:

Merluza, de 3,50 a 3,60

Idem menor, de 3,20 a 3,30

Idem mediana de 3,00 a 3,10

Lenguados de 5,50 a 6,00

Salmonetes de 3,75 a 3,95

Gaios, de 2,50 a 2,65

Besugo de 2,60 a 2,65

Corcones de 2,50 a 2,65

Pescadilla, de 1,50 a 1,75

Ordinarios, de 0,60 a 0,75

Angula de 5,00 a 5,20

Cigalas de 2,25 a 2,40

Almejas de 0,20 a 2,00

Perros en venta

Se vende perro de caza de cinco años. Daráse á prueba.

Informarán en esta Administración.

Se vende cachorro de Policía, de tres meses; capa negra con fuegos en las patas y ojos.

Se venden perros perdigueros, pelo corto, desde cachorros de mes y medio, hasta perros de año y medio.

Informarán en esta Administración.

Fábrica de alpargatas

Mancisidor y Compañía

Teléfono 54

Especialidad en alpargatas con cerco de cuero

Fabricación patentada marca FOCA

HERNIAS (Quebraduras)

Tratamiento mecánico mediante bragueros especialmente construidos y adaptados para cada clase de hernias.

Tratamiento ortopédico de desviaciones de la espina dorsal, deformidades de los miembros y tumores blandos.

Construcción de piernas y brazos artificiales de los más perfectos y refinados sistemas por el

Ortopédico técnico

DE LA

CLINICA ORTOPEDICA

DEL

Dr. M. Salaverri

de BILBAO

(Colón de Larreaga,

número 10;

GREGORIO AZACETA
ERANDIO-BILBAO
Ateler del Gral. Alfonso

GREGORIO AZACETA
a los dos meses
en Vitoria

GARCIA MORIENO

FREBIDES VIEJOS LA REPUBLICA DEL ECUADOR

VENGADOR Y MARTIR DEL DERECHO CRISTIANO

Obra escrita en francés por el P. Berthé y traducida al castellano po

D. Francisco Navarro Villoslada

Consta de dos tomos, tamaño 24 por 15 cm., y 1.000 páginas de texto.

Por lo interesante que es la presente obra

recomendamos á todos los integristas su adquisición.

PRECIO: 10 PESETAS

Para los envíos de fuera de San Sebastián añádese una pta. más, para los gastos de correo y certificado.